

Изменения в расчете больничного с 1 апреля 2020 года
Послан Наталья Александровна - 02.04.2020 03:35

Согласно 104-ФЗ от 1 апреля 2020 года «Об особенностях исчисления пособия по временной нетрудоспособности и осуществления ежемесячных выплат в связи с рождением(усыновлением) первого или второго ребенка», размер пособия по временной нетрудоспособности за полный месяц не может быть меньше МРОТ с учетом районного коэфиициента. В первую очередь, это касается сотрудников имеющих маленький стаж работы и не работавших в районах РКС до 1 января 20017 года. При этом, размер установленной ставки сотрудника пропорционально влияет на размер пособия.

Листок нетрудоспособности N...: (Первичный)
Причина нетрудоспособности....: 01
Условия исчисления.....
Страховой стаж на 13.04.2020...: 00 лет 02 мес
Причитается пособие за период..: 13.04.2020 г. - 20.04.2020 г. на 8 календарных дней

СРЕДНИЙ ЗАРАБОТОК

	2018	2019
Всего заработок		
Предельная величина базы	815000.00	865000.00
Заработок, включаемый в расчет		

Заработок за период = 0 + 0 = 0

Минимальный размер заработка = 12130 * 1 * 24 * 1 = 291120

Среднедневной заработок = 291120 / 730 = 398.79

ПРИЧИТАЕТСЯ ПОСОБИЕ

Минимальный размер пособия за день = (Минимальная зарплата с учетом р/к и кол-ва ставок) / (число д
Сумма ограничения пособия за полный месяц : Минимальная зарплата с учетом р/к

С какого и по какое время	Ист фин	За число дней	Размер пособ.	Размер дневн. пособия	Миним. размер пособия	Ограничение пособия		Начисле пособи
						за месяц	за день	
13.04.2020-15.04.2020 ФЗП		3	60%	239.27	404.33	12130.00	404.3300	1 212
16.04.2020-20.04.2020 ФСС		5	60%	239.27	404.33	12130.00	404.3300	2 021

Источник финансирования	Всего начисл.
За счет средст ФСС РФ	2 021.65
За счет средст ФЗП	1 212.99
Итого начислено пособия	3 234.64

Берем максимальное значение и делаем расчет согласно ему.

=====